

*El castillo de Chinchilla ha sido al fin presa de los enemigos, y en la mañana del 9 de este mes, capituló según noticias, con los honores de la guerra. Este suceso ocasionado más bien por desgracia imprevista que por las fuerzas de las armas enemigas, me ha llenado de sentimiento al paso que habiendo sido gloriosa la defensa hecha por los valientes que lo guarnecían, nada me queda que desear por su parte, pues que el honor de nuestras armas ha quedado bien puesto y en el buen lugar que corresponde. Después de 6 días de fuego por 20 piezas de artillería enemigas y tres asaltos rechazados, debía prometerme que serían muy escasas las ventajas que sacarían de sus operaciones los contrarios; pero habiendo caído un rayo que desbaratando las ruinas del torreón, dejó muertos 9 hombres, hirió al gobernador y 50 soldados más de sus tropas, los enemigos redoblaron sus fuerzas y parece fue precisa entonces la capitulación. Ignoro la pérdida de los enemigos; pero sí se que de 20 artilleros que componían nuestra guarnición en la fortaleza, 6 quedaron muertos*



Figura 8.- Augustin de Darricau, Barón del Imperio francés, con uniforme de General de División, portando las insignias de la legión de Honor. Désiré Adèlaide Maignen de Sainte-Marie. (1805).